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Universitäts- und Hansestadt Greifswald      08.06.2016 

Ortsteilvertretung Schönwalde II/Groß Schönwalde 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde II/Groß Schönwalde  

am Mittwoch, 8. Juni 2016, 

Quartiersbüro Schönwalde II, Makarenkostraße 12 

 

 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende: 19:30 Uhr 

  

 Anwesenheit: 

Herr  Lutz Jesse  

Herr  Olaf Schmidt  

Frau  Karola Lüptow  

Herr  Erik von Malottki  

Herr  Thorsten Dehn  

Frau  Marion Lemke  

Herr  Stephan Reuken  

 

entschuldigt: 

Herr  Reik-Andersen Hoth  

 

 Gäste: 

Anja Groß (WGG) 

Eva Held (Quartiersbüro) 

Valeria Beitmann (Schwalbe) 

Stephan Schildberg 

  

 

 

  

Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 20.04.2016 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 6.1. 
Außerplanmäßige Ausgabe im Städtebaulichen Sondervermögen 199 „SOS – 

Schönwalde II“Dez.  II,  Amt 60 

 7. Informationen der Verwaltung 
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 8. Informationen des Vorsitzenden 

 8.1. Zustimmungsanfrage zum Rückbau öffentlicher Telekommunikationsstellen 

 8.2. Auswertung der Ortsteilbegehung  

 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 10. Schluss der Sitzun 

 

 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

Herr Schmidt eröffnet die Sitzung gegen 18:00 Uhr. 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

keine 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 20.04.2016 

Die Niederschrift wird mit 6*Ja und 1 Enthaltung bestätigt. 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Herr Schildberg (Einwohner) schlägt ein Projekt zur Trauerarbeit vor: Immer mehr 

offene Fließgewässer werden überbaut, z.B. der frühere Ketschienbach (ging frü-

her durch Schönwalde II). Dazu sollen Künstler eingeladen werden, um an die ver-

lorenen Gewässer zu erinnern. Konkrete Vorstellungen hatte der Bürger leider 

nicht. Die OTV will aber über Möglichkeiten nachdenken. 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

Die 30er-Zone an der Schwimmhalle wurde durch die Bürgerschaft beschlossen. 

 

 

TOP 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 

 

TOP 6.1. Außerplanmäßige Ausgabe im Städtebaulichen Sondervermögen 199 „SOS – 

Schönwalde II“ 

Von der OTV wird eine nähere Vorstellung gewünscht! 

 

 

TOP 6.2. Integriertes Handlungskonzept 

Der derzeitige Stand des IHK wird vorgestellt. Dazu gibt es folgenden Zeitplan: 

1) Stadtteilprofil: bis 09/2016 

2) Haushaltsbefragung: 09-12/2016 

3) Planungswerkstatt (Ideen der OTV und Betroffener gehen ein): 11/2016 
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4) Stärken-/Schwächen-Analyse 

5) Fassung des IHK: 04/2017 

 

Herr v. Malottki und andere Mitglieder der OTV wünschen sich eine enge Einbin-

dung der OTV. Frau Groß sagt die Mitarbeit der WGG e.G.zu. Die OTV begrüßt die 

Planungen von Frau Held und des QM. 

 

 

TOP 7. Informationen der Verwaltung 

Es ist leider niemand von der Verwaltung anwesend. 

 

 

TOP 8. Informationen des Vorsitzenden 

 

 

TOP 8.1. Zustimmungsanfrage zum Rückbau öffentlicher Telekommunikationsstellen 

Für die OTV ergaben sich vor allem die Fragen: Funktioniert das Telefon derzeit? 

Wäre die Telekom bereit, es gegebenenfalls zu erneuern? Wie intensiv wurde es in 

der Vergangenheit benutzt? Um die Situation beurteilen zu können, wünscht sich 

die OTV weitere Informationen. 

 

 

TOP 8.2. Auswertung der Ortsteilbegehung  

Bei der Ortsteilbegehung fielen verschiedene Dinge auf, wie z.B. Müll + mehrere 

defekte Fahrräder am Weg von der Makarenkostraße zum BBW. Die vorgesehene 

30er-Zone scheint gerechtfertigt. Allerdings sind „Tote Wächter“ möglicherweise 

sinnvoller. Beim Spielplatz Puschkinring fiel auf, dass im Sandkasten kein Sand 

mehr ist (bzw. sich dieser nicht mehr vom Boden der Umgebung unterscheidet). 

Insgesamt könnte es mehr Hundetoiletten geben. Die Sporthalle im Puschkinring 

befindet sich in einem schlechten Zustand und sollte saniert werden. Insgesamt 

befinden sich die Fußwege/Überwege, Radwege und Straßen an mehreren Stellen 

in einem schlechten Zustand, sind z.T. immer noch nicht barrierefrei und müssen 

repariert werden. In der Ostrowskistraße (Haus, das parallel zum Thälmannring 

steht) sollte unbedingt eine Bordsteinabsenkung installiert werden, denn als Roll-

stuhlfahrer hat man sonst keine Chance, vom Fußweg heil herunterzukommen. 

Für den Schulweg in der Makarenkostraße muss es eine nachhaltige Lösung ge-

ben – die derzeitige wirkt etwas seltsam. Der derzeitige Zustand wurde fotogra-

fisch dokumentiert und wird nach dem Rundgang im Herbst verglichen. 

 

 

TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

Anregung durch Herrn von Malottki, den Ortsteilrundgang des SPD-Kandidaten am 

24.06. zu begleiten. Es soll noch eine Einladung per E-Mail geben. 
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TOP 10. Schluss der Sitzung 

Herr Schmidt schließt die Sitzung um 19:30 Uhr. 

 

 

 

gez. 

Olaf Schmidt  

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 


